

# JAHRESGABE 2015 FÜR DIE BKG-MITGLIEDER



## JAHRESGABE 2015 FÜR DIE BKG-MITGLIEDER

### Führung durch das Haus der Religionen und ayurvedischer Apéro

Dienstag, 23. Juni 2015

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung um 18 Uhr

Haus der Religionen  
Europaplatz, 3008 Bern

Im Dezember 2014 wurde in Bern das Zentrum Europaplatz mit dem Haus der Religionen eröffnet und eingeweiht. Nach vierzehn Jahren Entwicklungs- und Bauzeit bietet das Haus der Religionen heute ein gemeinsames Dach für kulturelle und religiöse Gemeinschaften, welche jüdische, christliche, islamische, buddhistische und hinduistische Glaubensstraditionen repräsentieren. **David Leutwyler, Geschäftsleiter des Hauses der Religionen**, wird die BKG-Mitglieder persönlich durch die Räumlichkeiten führen und das Konzept des Hauses als Ort der Begegnung und Toleranz erläutern. Einen kulinarischen Einblick in die Vielfalt, wie sie im Haus der Religionen gelebt wird, bietet der anschliessende Apéro des hauseigenen ayurvedischen Restaurants.

Treffpunkt: Eingang Haus der Religionen, Europaplatz, 3008 Bern

Tram 7/8 Richtung Bümpliz bis Europaplatz, S1/S2 bis Europaplatz Nord, S3/S6 bis Europaplatz Süd.